

Cuba y Luisiana potencian intercambio económico



La Habana, 4 oct (RHC) Cuba y el estado norteamericano de Luisiana firmaron en La Habana memorandos de entendimiento sobre agricultura y relaciones portuarias como parte de un proceso de intercambio y estrechamiento de lazos económicos.

El primero de los documentos, suscrito por la Autoridad Portuaria Nacional del país caribeño y la Asociación de Puertos del estado norteamericano, incluye a instalaciones de Luisiana, Nueva Orleans y Lake Charles.

Mientras, el segundo texto fue acordado entre el Grupo Empresarial Agrícola cubano y el Departamento de Agricultura y Bosques de la entidad visitante.

Previo a la rúbrica, el gobernador de Luisiana y jefe de la delegación, John Bel Edwards, recordó que los legisladores de su estado aprobaron una resolución para solicitar a la rama ejecutiva el fortalecimiento de los nexos con Cuba para aprovechar las oportunidades de negocios existentes y las que se avecinan.



Radio Habana Cuba